

社 報



ワールド・オブ・コンクリート

2023年1月17～19日の3日間、アメリカはラスベガスで、ワールド・オブ・コンクリートと言う、世界最大規模のコンクリートに関する展示会が開催されました。

弊社、フォービルもFRP製システム型枠「ガッチ」を展示してきました。日本から出展していますのは、当社とあと1社の2社だけでした。全体の出展社数は386社もあり、その規模は超巨大です。

会場は屋外と屋内に分かれていて、屋内展示場は、ノース棟、セントラル棟、サウス棟の3つに分かれていて、そのどれもが巨大です。当社のブースはセントラル棟の中央、キャタピラー社の斜め隣って感じのところでした。最初はセントラルの中央で良いところかと思っていましたが、周りにはポンプ車やミキサーの展示物が多く、建設機械に埋もれたような場所で人通りも少なく、良い場所とは言えませんでした。

なにも分からない中での、初出



フォービルのブース

展ですので、しかたないです。割り当てられた場所の良し悪しを判断できる知識がありませんでした。しかし、人通りが少ないとは言え、かなりの人にブースを訪れていただき、ガッチを見て「アメージング」と言った方もおられました。最終的には、66名の方の入場証をスキャンさせていただき、顧客名簿の作成につなげることができました。大成功と呼べるチャレンジではありませんでしたが、最初のスタートはきれたと思います。また、来年も挑戦し成功を目指します。



左から、溝口さん・村田さん・森本会長・森本顧問・岡本顧問



フォービル 展示ブース

当社ホームページは <http://www.forbuild.co.jp> ご覧になれます。

休業災害ゼロでいこう

お正月が過ぎ、今年もあらたな年が始まり、災害統計もリセットして、ゼロからのスタートをきりました。初月の1月は災害もなく、順調なスタートとなりました。

災害防止の難しさは、人間の行動がコントロールできないところにあります。

無意識の中の意識というか、行動災害を予見して避けるような意識付けが必要かと思えます。そのためには、日頃から安全を意識して、日々の行動を通じて、訓練を積むことが大切だと思います。2月も事故がありませんように！ご安全に。

2023年 安全成績

■ 現場災害 2023.1.1-1.31	
休業災害	----- 0
不休災害	----- 0
物損災害	----- 0
その他	----- 0
合計	----- 0
■ 交通災害 2023.1.1-1.31	
人身災害	----- 0
物損災害	----- 0
合計	----- 0